



EL HECHO OCURRIÓ EN LA RUTA CH-181, EN LA ARAUCANÍA.

Ataque incendiario destruye dos viviendas en Victoria

● Dos viviendas sin moradores resultaron quemadas durante la noche del domingo en un ataque incendiario en la comuna de Victoria, en la Región de La Araucanía, que se atribuyó a la orgánica Resistencia Mapuche Malleco. Los descubridos colgaron un lienzo en que exigen la salida de los "colonos" de la Macrozona Sur y "respeto" a los mapuches recluidos en la cárcel de Angol. El Gobierno anunció una querrela. ●